

Communiqué de Presse - Pour diffusion immédiate

La sécurité routière à Dollard-des-Ormeaux

La Ville intensifie ses actions avec une nouvelle campagne de sensibilisation

Dollard-des-Ormeaux, le 23 avril 2025 — La Ville de Dollard-des-Ormeaux accomplit une nouvelle étape dans **son engagement pour la sécurité de ses résidents sur les routes**. En collaboration avec la Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ) et le Service de police de la Ville de Montréal (SPVM), la Ville est heureuse de vous annoncer le lancement d'une grande campagne de sensibilisation à la sécurité routière.

Après avoir élaboré divers dispositifs pour améliorer la sécurité routière ces dernières années, Dollard-des-Ormeaux adopte une approche originale en 2025, avec une campagne visuelle de style bande dessinée, divertissante, et un slogan accrocheur : « **Si tu roules, prends ça cool !** ». **L'objectif ?** Sensibiliser nos résidents à adopter des comportements responsables sur la route.

La première phase de la campagne débutera ce printemps avec une vidéo mettant en scène des personnages qui vivent des situations malheureuses quand ils vont très vite. Cette campagne sera diffusée sur tous nos moyens de communication, afin de rejoindre toute notre communauté.

Depuis cinq ans, la Ville a intensifié ses efforts pour la sécurité routière. Par exemple, le nombre de bollards a augmenté de 91 %, passant de 284 en 2019 à plus de 542 en 2024. Le comité de circulation a traité 265 requêtes, optimisant le marquage des rues, l'installation de panneaux et l'ajout de nouveaux arrêts. Des radars de vitesse et des traverses piétonnières lumineuses ont également été déployés.

« Notre ville est fière de lancer une nouvelle campagne de sensibilisation à la sécurité routière en partenariat avec la SAAQ et le SPVM. Cette initiative innovante vise à encourager une conduite responsable et à réduire la vitesse et les incidents pour la sécurité de tous. Nous invitons tous les citoyens à participer activement et à adopter des pratiques sécuritaires au quotidien. Rendons nos routes plus sûres, pour nous tous ! »

Avec cette nouvelle campagne, la Ville poursuit son engagement en misant sur une approche originale et accessible. Nous invitons tous les citoyens à se joindre à cette initiative en partageant nos messages et en adoptant des comportements plus sécuritaires au quotidien.

Pour plus d'informations, visitez notre site de [Sécurité routière](#).

Contact

Natalia Correa, Cheffe de division — Communications
ncorrea@ddo.qc.ca



12001, boul. de Salaberry
Dollard-des-Ormeaux, QC, H9B 2A7



514 684-1010



ville@ddo.qc.ca



ville.ddo.qc.ca